
Die unbestimmten Zahladjektive bzw. Pronomen
little, a little und much drücken eine Mengen-
angabe aus und werden vor einem nicht
zählbaren Substantiv im Singular benutzt.

· Man benutzt little, um deutlich zu machen,
daß es sich um eine sehr kleine Menge
handelt.

        Beispiel  : There is very little juice left.


